

韓国武者修行から帰熊 渡辺健太選手・中山北斗選手！

韓国、啓明大学でテコンドー修業に励んでいた高橋生、渡辺健太選手(本部)中山北斗選手(本部)の2名が帰熊した。両名は、本場のテコンドーを学ぶために昨年4月からの一年間、樋口清輝選手の在籍する啓明大学で韓国語の勉強、テコンドーの練習と厳しいトレーニングを積み、今年3月に帰国した。本当に培った精神力と技術を今後に生かして、更なる目標にチャレンジしてほしい。

ジュニア強化に弾み！

■2007・2/12 ■大津総合体育館

ジュニア選手の強化を図るために、大津総合体育館でジュニア選手の強化練習が行われた。西村ジュニア強化委員が中心となり、約5時間に亘って、体力強化、ミットトレーニング、キヨルギと集まつた30名のジュニア選手達は、熱心に取り組んでいた。



ブンセ講習会開催！

■2007・2/18 ■県協会本部道場

県協会主催のブンセ講習会が、本部道場において赤帯以上の10人が参加し午前10時から午後3時まで樋口悦夫国際師範の指導で行われ、受講生は熱心に取り組んでいた。

女子では日本初！津田ひかる選手 韓国ヨンソン女子高校へ正式留学！

渡辺・中山、両選手が韓国へのテコンドー修業から帰熊した中、今度は阿蘇一の宮支部の津田ひかる選手が、韓国大邱のヨンソン女子高校へ正式に留学することとなり3月27日、熊本を離れた。ヨンソン女子高校は、韓国でも豪華高の一つでありコーチは、1999年の世界選手権で金メダル保持者、津田選手は、3年間、一生懸命頑張って是非オリンピックを目指したいと抱負を語った。



県協会創立20周年記念レセプション

県協会創立20周年記念レセプション

筑紫汎三県国際協会理事長 感謝状・名譽段位授与

荒木哲美熊本県議会議員 感謝状・名譽段位授与

田島慎一県テコンドー協会副会長 感謝状授与

樋口清輝選手 (工藤泰彦県体育協会常務理事より
県スポーツ優秀賞授与)

オ・ノギュン忠清大学教授からの御祝いの生花

優秀選手紹介 左から津田選手・西元選手・樋口選手

キム総裁と樋口会長、本部道場にて

県協会創立20周年記念レセプション

筑紫汎三県国際協会理事長 感謝状・名譽段位授与

荒木哲美熊本県議会議員 感謝状・名譽段位授与

田島慎一県テコンドー協会副会長 感謝状授与

樋口清輝選手 (工藤泰彦県体育協会常務理事より
県スポーツ優秀賞授与)

オ・ノギュン忠清大学教授からの御祝いの生花

優秀選手紹介 左から津田選手・西元選手・樋口選手

キム総裁と樋口会長、本部道場にて

テコンドーくまもと Vol.23

TAEKWONDO KUMAMOTO 2006/9~2007/3

発行 熊本県テコンドー協会/熊本市帯山 7-18-62 TEL&FAX 096-213-1139



レセプション会場 熊本交通センターホテル

県協会創立20周年記念レセプション盛大に！

■2007・3/24 ■熊本交通センターホテル

熊本県テコンドー協会の創立20周年記念レセプションが、3月24日(土)熊本市の交通センターホテルで130人が出席して盛大に開催された。会には韓国から世界跆拳道連盟のキム・ホジエ総裁、韓国啓明大学のチエ・ソンゴン教授が来賓として来熊、また、全日本協会ホ・ミョンシン常任理事をはじめ、福島、大阪、九州各県からの代表者も多数駆けつけ、20周年を祝った。会では、樋口悦夫県協会会長の挨拶に続き、筑紫汎三県国際協会理事長、荒木哲美熊本県議会議員の祝辞のあと、世界跆拳道連盟より樋口悦夫会長、田島慎一副会長に感謝状が贈られた。

倉重剛 熊本県体育協会副会長の乾杯の音頭に合わせて祝宴となり、阿蘇支部のジュニア選手によるテコンドー演武も披露されるなど和やかな会となった。20周年を迎えた県協会、今後更なる発展が期待される。



県協会からキム総裁へ感謝状の授与

ご挨拶

県国際協会 筑紫汎三理事長

県体育協会 倉重剛副会長

熊本県議会 荒木哲美議員

世界跆拳道連盟 キム・ホジエ総裁

啓明大学 チエ・ソンゴン教授

県協会創立20周年記念レセプション

阿蘇市議会 蔵原博敏議員

熊本県テコンドー協会 樋口悦夫会長

県協会創立20周年記念レセプション

県協会創立20周年記念レセプション

県協会創立20周年記念レセプション

県ジュニア選手による演武

県協会創立20周年記念レセプション

